

41.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre au Département des Travaux Publics du Canada de construire un tunnel sous la ruelle des Fortifications.

42.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à M. J.-U. Emond de construire une voûte sous le trottoir de la rue Frontenac.

43.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Montreal Steel Works" de passer un tuyau à travers la rue St-Patrice.

Renvoyés à la Commission des Finances.

44.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de remettre son dépôt à M. E.-G.-M. Cape *re* soumission pour les changements à faire au pont de la rue Ste-Catherine.

Déposé sur le bureau.

45.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'inscrire au registre des rues publiques une partie de la rue Rivard et les rues Bibeau et Dupré.

46.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter l'offre de la succession Brunet de céder partie des rues Gain, Dorion et Cazeau.

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAVID, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Mercier dissident.)

47.—Des Commissions conjointes de Police et des Incendies et de l'Eclairage *re* décret de Sa Majesté le Roi accordant des médailles aux membres du corps de Police et du corps des Pompiers.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

48.—De la Commission de l'Aqueduc, à l'effet de remettre certains dépôts *re* soumissions pour la fourniture du charbon.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

49.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre aux marguilliers de la paroisse de St-Anselme d'ériger une chapelle temporaire à l'angle des rues Hogan et Forsyth.

Sur proposition de M. l'échevin YATES, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

50.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de permettre à M. W.-L. Hogg de construire une écurie sur la rue Notre-Dame Est.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

51.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$467.05 pour payer certains honoraires d'architecte.

52.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'exproprier une propriété appartenant à la succession Brunet, afin d'agrandir le parc Mont-Royal.

53.—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant un crédit de \$75 pour réparer les allées du square Ste-Cunégonde.

54.—De la Commission des Parcs et Traverses, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$7,236.25 pour couvrir de ciment les allées du square Victoria.

Renvoyés à la Commission des Finances.

MOTIONS.

55.—A la demande de M. l'échevin Mercier, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de répondre aux questions suivantes:

1.—Y a-t-il eu une action ou des actions signifiées à la Cité, dans laquelle ou lesquelles M. Louvigny de Montigny était demandeur?

2.—Dans l'affirmative, un avis a-t-il été donné au maire, au Conseil et à la Commission des Finances, avant la signification de l'action?

3.—Le Département en Loi a-t-il comparu, plaidé ou fait quelques procédures en réponse à cette action?

41.—From Road Committee, to allow the Department of Public Works of Canada to construct a tunnel under Fortification lane.

42.—From Road Committee to grant permission to J. U. Emond to construct a vault under the sidewalk on Frontenac street.

43.—From Road Committee to allow the Montreal Steel Works to lay a pipe across St. Patrick street.

Referred to Finance Committee.

44.—From Road Committee, to refund deposit of Mr. E. G. M. Cape *re* tender for alterations to Ste. Catherine street bridge.

Laid on the table.

45.—From Road Committee, to inscribe portion of Rivard street and Bibeau and Dupré streets in the register of public streets.

46.—From Road Committee, to accept offer of estate Brunet to cede portions of Gain, Dorion and Cazeau streets.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAVID, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Mercier dissenting.)

47.—From Joint Police and Fire & Light Committees *re* decree of His Majesty the King awarding medals to members of the Police force and Fire Brigade.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. PROULX, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

48.—From Water Committee to refund certain deposits *re* tenders for coal.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

49.—From Fire and Light Committee to allow the church wardens of St. Anselme parish to erect a temporary chapel corner Hogan and Forsyth streets.

On motion of Ald. YATES, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

50.—From Hygiene and Statistics Committee, to allow W. L. Hogg to erect a stable on Notre-Dame street East.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

51.—From Parks and Ferries Committee to vary a sum of \$467.05 to pay certain architect fees.

52.—From Parks and Ferries Committee, to expropriate property of Estate Brunet to enlarge Mount Royal Park.

53.—From Parks and Ferries Committee for an appropriation of \$75.00 to repair walks on Ste. Cunégonde square.

54.—From Parks and Ferries Committee to vary a sum of \$7,236.25 to make cement walks on Victoria square.

Referred to Finance Committee.

MOTIONS.

55.—At the request of Ald. Mercier, it was

Resolved: That the Law department be requested to reply to the following questions.

(1) Has there been any action or actions served upon the City, in which Mr. Louvigny de Montigny was plaintiff?

(2) If so, was any notice given to the Mayor, to the Council or to the Finance Committee before the action was served?

(3) Has the Law Department appeared, pleaded or taken any proceedings in reply to such action?